

Fitch Ratings ratifica la calificación de la UANL

DANIEL ANGUIANO
danguiano@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia de 'A+ (mex)' de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), debido a su excelente posición competitiva, muy favorable a nivel regional y nacional.

“La Universidad ha logrado

apalancarse en estos logros, accediendo a recursos de fondos concursables y provenientes de contratos de asesorías y convenios con los sectores público y privado que representaron aproximadamente 23 por ciento de los ingresos totales de 2015”, explicó la calificadora.

Detalló que de igual forma, el remanente operativo ajustado continúa positivo, a pesar de su comportamiento errático. Por su parte, añadió Fitch Ratings, la calificación está limitada por los niveles de endeudamiento relativo altos con respecto a su grupo de pares.

La empresa calificadora explica

que en 2015, el desempeño financiero de UANL presentó una mejora de su resultado operativo con respecto a 2014, debido a una oportunidad mayor por subsidios tanto del orden federal como del estatal.

“Como resultado, el remanente operativo ajustado aumentó a 691 millones de pesos (2014:143

millones de pesos), lo que corresponde a un margen de 6.9 por ciento”, agregó.

“A junio de 2016, el gasto operacional bajó 6 por ciento respecto a junio de 2015, debido a políticas de austeridad en los gastos generales, los cuales disminuyeron 22 por ciento en el mismo período”, añadió.